



CHABAL : LECLERCQ IMITE LIEVREMONT

Comme son confrère du XV de France, le coach du XV du Parlement Patrick Leclercq avait choisi de rappeler un Chabal dans son groupe.

Convoqué dans le cadre des Tests d'Automne, le joueur de Sale-sur-Marne faisait son grand retour dans le groupe de l'Ascan Rugby.

Auteur d'un bon match ce vendredi à Chelles, le troisième ligne a marqué des points...



LE R'ASSEMBLEUR

Édition du 27 Novembre 2008

L'ASCAN SE SORT DE LA CHELLE

DEUX SEMAINES APRES SON EXPLOIT EN TERRE SUD-AFRICAIN, LE XV DU PARLEMENT S'EST IMPOSE FACE A L'EQUIPE DE CHELLES (10-00) UNE VICTOIRE ACQUISE DANS DE DIFFICILES CONDITIONS : ADVERSAIRES RUGUEUX, TERRAIN BOUEUX NON ECLAIRE, SURFACE DE JEU REDUITE... GRACE A UNE BONNE DEFENSE ET UN NOUVEL ESSAI DE DEZECOT, LE XV DU PARLEMENT CONTINUE D'ENTREtenir SES BONNES STATISTIQUES 2008 PAR UNE NOUVELLE VICTOIRE.

PROCHAIN MATCH LE VENDREDI 28 NOVEMBRE FACE A L'EQUIPE DE GEX A SAINT-DENIS, TERRE DU FAMEUX MATCH HISTORIQUE (0-0) EN MARS 2008.



L'ASCAN SOIGNE SES STATS EN 2008 : Le troisième ligne de l'Ascan Christophe Vaslet ne sait comment exprimer sa joie après une nouvelle victoire du XV du Parlement en cette année 2008.